
 1 

自由記述欄 集約 

 

議会報告会の開催について 

１．こういう機会を多くもってほしい。 

２．初めて参加したため勉強不足であり今後は、市広報など読み知識を持って

参加したい。 

３．もっと市民が参加して来るよう、議員の人も頑張って欲しい。 

４．出席者が高齢者ばかりなので、若い人の参加を促進する努力をしてほしい。 

 

報告会の内容について 

１．議会でいろいろ話し合われていることが分かり良かった。 

２．他にも大事な議案があると思うので。情報を発信してほしい。 

３．分かりにくかった。 

４．形式だけの説明ではなく、データを示し、も少し詳しく説明してほしい。 

５．山口東京理科大の公立化が分かりにくかった。 

６．結論だけが報告されるが、すべてを言うのは困難でももう少し結論に至る

経過を報告して欲しい。（どのような議論があったか） 

７．市民の理解できる説明がされていない分があるので、もっと具体的にお願

いします。 

８．説明がわかりやすかったので良かった。 

９．内容がむずかしい所も多々あった。 

１０． 議会用語をなるべく市民がわかり易い言葉にする。 

１１． 表現上やむをえない場合は概当用語を口頭で説明する。 

１２． 各委員会の主たるテーマを中心に報告したことは評価できる。 

 

要望その他について 

１．感想、意見を書いても反映されないので感想の欄はムダである。 

２．データを示すように要望しているが一向に改善されない。 

３．中小企業振興基本条例は日本語がおかしい箇所が数点あり、慎重な審議を

して欲しい。 

４．学校給食共同調理場をもっと広げてほしい。 
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５．参加人数が少なかったのが残念です。地域の方が問題意識を持っていない

のか？ 

 

 


